

Feria de Sevilla Punto Morado

Apoyo y acompañamiento a mujeres u otras personas que puedan sufrir una agresión sexista.

Casetas “La Marimorena”
C/Mañolo Vázquez, 31



#BuenosTratos
#EnLaFeria



PUNTO MORADO

e
nrd
acciónenred
andalucía

Por los Buenos Tratos, ¡también en la Feria!

En la caseta La Marimorena de la ONG acciónenred hemos habilitado un Punto Morado. Una iniciativa para promover que todas las personas potencien los buenos tratos y velen para que la feria sea un espacio libre de agresiones. Además, desde allí apoyaremos y acompañaremos a mujeres u otras personas que en el ferial hayan podido sufrir algún tipo de agresión sexista.

Las personas voluntarias del punto morado te invitamos a implicarte para que unas, otros y otros podamos terminar la feria, deseando que llegue la siguiente, sin malos rollos.

Los espacios de ocio en ocasiones sirven de excusa para justificar agresiones sexuales porque "yo estaba con el puntito" o, "ella decía que no pero sí quería" o "fue un descontrol"... "si me ha calentado tiene que llegar hasta el final". Jamás puede estar justificado obligar a alguien a hacer algo que no quiere hacer. Cuando una persona dice no, ya sea a una práctica erótica concreta o a no continuar una relación que había comenzado consentida, No es NO.

Enrollarse "consentido"

El sexo siempre debe ser consentido. Ha de estar basado en la libertad de las personas que lo practiquen, en un trato igualitario, en el respeto y la responsabilidad, es decir, en los buenos tratos. El sexo, es una alegría para el cuerpo cuando se tiene claro que el límite está en no hacer daño a ninguna de las personas implicadas, ni hacérselo a sí mismo.

La sexualidad es una cualidad que tenemos todas las personas que está muy relacionada con nuestro bienestar personal. Por eso, el deseo, el placer y la satisfacción erótica tienen su puntito cuando se respetan las reglas del juego ¿no crees?

Las relaciones eróticas son un viaje sin destino, una ruta de placeres que van trazando las personas implicadas y en la que cada quien puede decidir apearse cuando quiera.

En ese viaje, nadie debe privarse de expresar sus deseos sexuales ni tampoco de poner los límites donde considere pertinente. Son las personas implicadas las que han de decidir qué prácticas concretas desean realizar para el placer y satisfacción mutuos. La seguridad de que "en mi cuerpo mando yo", totalmente incompatible con cualquier imposición o coacción es lo que permite abandonarse al placer y disfrutar de la relación sexual.

Todas las personas tenemos la misma capacidad y derecho a expresar y disfrutar de nuestra sexualidad, que abarca todo el cuerpo, a la mente y a los cinco sentidos. Ni unas ni otros actuamos por un instinto o pulsión incontrolable que pueda justificar la imposición o la coacción hacia otra persona. Somos responsables de nuestros actos ya que podemos decidir nuestros comportamientos, qué conductas realizar y cuales rechazar.

Buenos ratos, Buenos Tratos.

Cuidar a las personas con las que compartimos las relaciones eróticas y cuidarse da muy buen rollo; compartir lo que queramos con quien queramos y cuando queramos. Y por eso, si no deseamos que se difundan imágenes íntimas nuestras, asegúémonos de que no puedan hacerlo o de que, si acaban circulando por las redes no se nos reconozca. También es esencial usar condón (femenino o masculino) para disfrutar sin la preocupación por la transmisión de infecciones y/o un embarazo no planificado.

Te invitamos a una ronda de buenos tratos, bien cargada de disfrute y alegría. Va servida de autonomía personal, libertad, respeto y responsabilidad...

¡Olé los buenos tratos!